

## Gefahrenstelle wird beseitigt!

Eine Pressemitteilung der AfD-Ratsfraktion vom 5. Januar blieb nicht ohne Resonanz: Die Verwaltung griff die Beschwerde auf und handelte (EN).

Nachdem ein Passant im Dezember 2021 einen Unfall auf der Dudelerstraße in Höhe der Hausnummer 7 erlitten hatte, hatte der Sterkrader AfD-Bezirksvertreter Jörg Lange nach einem Hinweis aus der Bevölkerung eine Pressemitteilung der Ratsfraktion bewirkt.<sup>1</sup>

Die Verwaltung hat diese Mitteilung aufgegriffen und die Beseitigung der Gefahrenstelle veranlaßt. Die entsprechenden Arbeiten sind im Gange (siehe Bild).

